



viernes 10 de agosto de 2012

Se presentó la XLI edición del Trofeo "Ciudad del Torcal", a disputar el Viernes 17 en formato triangular

**Además del Antequera C.F. tomarán parte en el mismo, el
Lucena y el Ronda**

El acto celebrado en el Excmo. Ayuntamiento fue presidido por el Alcalde, Manuel Jesús Barón. El Jueves 16 tuvo lugar en el Excmo. Ayuntamiento de Antequera la presentación del trofeo "Ciudad del Torcal", que cumple ya este año su XLI edición y que fue presentado con la presencia del Alcalde, Manuel Jesús Barón y del Presidente de la entidad blanquiverde, Juan Aguilar. El trofeo antequerano se ha convertido en todo un clásico del verano futbolístico y al mismo tiempo en uno de los más prestigiosos debido a sus numerosos años de puesta en escena que le han hecho ganar reconocimiento a todos los niveles y estamentos.

El triangular se celebrará el próximo Viernes 17, a partir de las 21 horas en el "Nuevo Maulí", con un cartel atractivo en el que acompañarán al conjunto de Vicente Ortiz dos equipos del prestigio del Lucena y del Ronda, de Segunda División B y Tercera División, respectivmaente.